## Guten Tag Herr Bosmann,

vielen für die Stellungnahme. Unsere Fraktion hat sich am Montag mit der Thematik beschäftigt und ist zu dem Ergebnis gekommen, dass die Abstandsregelung des Dreifachen der Anlagenhöhe auch von uns unterstützt wird. Zu jetzigen Zeitpunkt aber sind wir in der Situation der Aufstellung eines Flächennutzungsplanes vergleichbar, um zunächst den Wildwuchs auf unserem Stadtgebiet zu verhindern. Wenn es dann konkret wird, vergleichbar mit einem Bebauungsplan, dann werden wir alles unternehmen, dass die geforderte Abstandsregelung zur Wohnbebauung festgeschrieben wird.

Mit freundlichem Gruß Dieter Goerke Fraktionsvorsitzender Aktiv für Coesfeld